

## Plantation de buissons

À Nottwil, la zone de 74 000 mètres carrés où sont situés le Centre suisse des paraplégiques et l'Institut Guido A. Zäch est un espace vert très apprécié des patients, du personnel et des visiteurs. Ce parc est utilisé, entretenu et amélioré dans le respect des principes d'une gestion proche de la nature. Ainsi, la Fondation suisse pour paraplégiques a mis en terre 100 jeunes buissons indigènes dans une action entreprise au début du printemps avec la Fondation Nature & Économie. Ceux-ci seront utilisés pour planter une haie sauvage d'environ 70 mètres du côté nord de la clinique, plus précisément à l'entrée du passage sous-voie de la ligne CFF Lucerne-Sursee. Les 20 filles et garçons du jardin d'enfants de Nottwil qui ont apporté leur aide ont alors beaucoup appris sur les plantes, les animaux et l'environnement terrestre et aquatique. ■

Du cœur à l'ouvrage: les élèves du jardin d'enfants aident à «repiquer» des buissons.

